Cuba vence a equipo profesional de Taipei rumbo al Premier de béisbol



Taipei, 30 oct (PL) Cuba venció hoy 6-1 a Dragones de Wei Chan en el tercer partido de preparación camino al torneo Premier 12 de béisbol, previsto a desarrollarse del 2 al 17 de noviembre próximo.

Los antillanos dispararon 13 indiscutibles y cometieron un error a la defensa, mientras sus rivales, exponentes de la liga profesional de este territorio chino, conectaron ocho hits e igualmente fallaron en una ocasión al campo.

El mentor de la escuadra caribeña, Miguel Borroto, abrió el juego con Roel Santos (CF), Erisbel Arruebarruena (SS), Alexander Ayala (3B), Yordanis Samón (BD), Frederich Cepeda (LF), William Saavedra (1B), Yoelkis Guibert (RF), Yosvani Alarcón (R) y César Prieto (2B).

El lanzador abridor del encuentro fue el derecho Bladimir Baños, quien logró una actuación de calidad antes del rescate de sus compañeros de bullpen para finiquitar el segundo éxito de la isla en esta de preparación.

Tras este resultado, Cuba tiene balance de 2-1 en los desafíos amistosos para ajustar su maquinaria rumbo al

Premier luego de dividir (1-1) con la escuadra nacional amateur de Taipei de China (7-5 y 1-4).

La tropa de Borroto enfrentará este jueves al Brother Elephants, también del circuito beisbolero local, y viajará a la ciudad de Taichung para contender contra las formaciones de casa y Venezuela que intervendrán en la justa convocada para las primeras 12 naciones del ranking de la Confederación Mundial de Béisbol y Sóftbol (WBSC).

Como parte del grupo C, la isla arrancará el 6 de noviembre ante Canadá, el 7 pugnará contra Australia y cerrará el 8 versus al anfitrión Corea del Sur, actual monarca del programa, siempre en el Gocheok Sky Dome de Seúl, capital surcoreana.

El apartado A está compuesto por Holanda, República Dominicana, Estados Unidos y el organizador México en el estadio de los Charros, de la ciudad de Jalisco, mientras Japón, Venezuela, Puerto Rico y China Taipei se enfrentarán en el Intercontinental de Taichung, como parte de la llave B.

De acuerdo con el sistema de competencia de la WBSC, los dos mejores conjuntos de cada lote avanzarán a la Súper Ronda, prevista a organizarse en Japón, del 11 al 16 de noviembre, en el Tokyo Dome, mientras la final será el domingo 17, en el ZOZO Marine Stadium, de la ciudad de Chiba.

Hace cuatro años, Cuba quedó eliminada en la ronda de ocho mejores de la primera edición del Premier 12, tras caer 2-7 ante Corea del Sur, que en el cierre arrolló a Estados Unidos (8-0) para proclamarse como el primer campeón de la historia.

Tomado de Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/206280-cuba-vence-a-equipo-profesional-de-taipeirumbo-al-premier-de-beisbol



Radio Habana Cuba